Tips Kirchdorf

vom 9. September 2015

Zehn Jahre Panoramaturm

ROSENAU. Zum zehnjährigen Bestehen des Nationalpark Panoramaturms kamen zahlreiche Ehrengäste auf den Wurbauerkogel nach Rosenau.

"Wir sehen, was machbar ist, wenn wir in der Region zusammenhalten", freut sich Helmut Holzinger von den Hinterstoder-Wurzeralm-Bergbahnen, Betreiber von Sessellift, Alpin Coaster und Sommerrodelbahn. Diese verzeichnen zwischen 120.000 und 130.000 Fahrten pro Sommer. Der Wurbauerkogel sei das Highlight für die jährlich rund 370.000 Besucher im Nationalpark Kalkalpen, so Nationalpark-Direktor Erich Mayrhofer. "Wir haben den "Wurbauerkogel zwar für den Wintertourismus verloren, aber für den Sommertourismus gewonnen", ist der Obmann des Tourismusverbandes Pyhrn-Priel, Herbert Gösweiner, überzeugt. Auch Landeshauptmann Josef Pühringer gratulierte zum Erfolg der Attraktivierung des Wurbauerkogels: "Aus einem anfangs umstrittenen Projekt ist ein Markenzeichen mit hoher Güte geworden." Der Rosenauer Bürgermeister Peter Auerbach betonte: "Wir sind noch lange nicht am Ziel. Das Projekt Wurbauerkogel muss man weiterentwickeln."



Alphornbläser im Panoramaturm



Rudolf Stanzel und Hugo Tannwalder wurden für ihr Engagement geehrt.